

Polsek Naringgul Laksanakan Kegiatan Patroli Someah Guna Mengantisipasi Gangguan Kamtibmas Seperti C3

Cianjur - [CIANJUR.JIS.CO.ID](https://cianjur.jis.co.id)

Jul 23, 2023 - 04:16

Polres Cianjur - Polsek Naringgul melaksanakan kegiatan patroli Someah guna mengantisipasi gangguan Kamtibmas seperti C3 (Curas, Curat, Curanmor), serta gangguan kamtibmas lainnya di wilayah hukum Polsek Naringgul. Kegiatan ini dilaksanakan pada hari Sabtu tanggal 22 Juli 2023 pukul 11.30 WIB hingga selesai.

Beberapa lokasi yang menjadi fokus patroli Someah antara lain Alfamart di Jalan Raya Naringgul, Desa Naringgul, Bri di Jalan Raya Naringgul, Kecamatan Naringgul, Alfamart di Jalan Raya Cilandak, Desa Wangun Jaya, Kecamatan Naringgul, serta Alfamart di Jalan Raya Balegeude, Kecamatan Naringgul, Kabupaten Cianjur.

Dalam pelaksanaan kegiatan patroli Someah ini, yang turut serta adalah Aipda Rohman selaku Kanit Samapta dan Bripda Sintong Raja Ray sebagai Bamin Samapta. Kedua personel ini berperan penting dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat di wilayah hukum Polsek Naringgul.

Dalam patroli Someah ini, tujuan utamanya adalah untuk menciptakan rasa aman dan nyaman bagi masyarakat di wilayah hukum Polsek Naringgul. Giat patroli dilaksanakan dengan cara dialogis agar terjalin hubungan yang baik antara personel polisi dengan masyarakat.

Dalam pelaksanaannya, kegiatan patroli Someah ini berjalan dengan aman dan kondusif. Hal ini menunjukkan komitmennya Polsek Naringgul dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayahnya. Kapolsek Naringgul, AKP Badru Salam, SH, mengapresiasi kerja keras dan dedikasi personel dalam melaksanakan tugas tersebut. Ia juga mengimbau kepada masyarakat untuk tetap menjaga keamanan diri dan saling berkoordinasi dengan polisi dalam melaporkan segala kejadian yang mencurigakan.

Kapolres Cianjur AKBP Aszahri Kurniawan melalui Kapolsek Naringgul AKP Badru Salam menyatakan bahwa dengan adanya kegiatan patroli Someah ini, diharapkan dapat meredam potensi gangguan Kamtibmas, seperti C3 dan

gangguan kamtibmas lainnya di wilayah hukum Polsek Naringgul. Polsek Naringgul selalu siap menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat serta mendorong partisipasi aktif masyarakat dalam melawan tindak kriminalitas.